

12. Juli 2021

Biberdamm-Spielplatz am Schwabinger Tor: Instandsetzung der Bänke

Antrag:

Am Biberdamm Spielplatz am Schwabinger Tor werden die Sitzbänke repariert.

Begründung:

Der relativ neue Spielplatz erfreut sich großer Beliebtheit insbesondere bei Kindern ab 5 Jahren. Die Begleitpersonen haben zwar die Aufsicht, müssen sich aber weder beim Klettern noch im Rutschenturm selbst einbringen. Insbesondere für sie aber auch für die Kinder wären nutzbare Bänke hilfreich.

Betrüblicher Weise fehlen von inzwischen mehreren Bänken einige oder alle Sitzbretter. Zum Teil finden die Kinder dieses Altholz noch auf dem Spielplatz und spielen damit. Es ist aber zu kaputt, um es wieder als Bank zu benutzen. Zusätzlich besteht Verletzungsgefahr.

Initiative: Dagmar Föst-Reich und Jens Bergmann

Fotodokumentation aus eigener Quelle:

